

Presse-Information

Erfolgreiche Partnerschaft: 25 Jahre Phoenix Contact und Eplan

(12/24)

Phoenix Contact und Eplan feiern das 25-jährige Bestehen ihrer strategischen Partnerschaft im Bereich der Planungs- und Markierungssoftware. Die enge Zusammenarbeit zielt darauf ab, die Effizienz der gemeinsamen Kunden im Schaltschrankbau durch Datendurchgängigkeit und Datenkonsistenz zu maximieren.

Seit dem Launch der ersten Software "Clip Select" von Phoenix Contact für die Planung von Klemmenleisten vor 25 Jahren bestehen Schnittstellen zwischen den Software-Lösungen von Eplan und Phoenix Contact, die den einfachen Datenaustausch ermöglichen. Diese Integration vereinfacht die Planung von Klemmenleisten und die Erstellung von Markierungen erheblich und führt zu deutlichen Zeiteinsparungen. Die kontinuierliche, vertrauensvolle Zusammenarbeit hat zur Entwicklung innovativer Lösungen geführt, die den Anforderungen der Branche gerecht werden. Auch in Zukunft werden im Rahmen der engen Kooperation wegweisende Lösungen entwickelt, um die Effizienz im Schaltschrankbau zu steigern.

Ein weiterer Meilenstein in dieser Partnerschaft ist die intensive Zusammenarbeit im Bereich Produkt- und Artikeldaten. In diesem Jahr wurde Phoenix Contact von Eplan zum Eplan Data Standard Champion gekürt, eine Auszeichnung, die die Qualität und Konsistenz der bereitgestellten Daten würdigt.

„Der Preis ist eine tolle Wertschätzung für unsere Partnerschaft und unterstreicht die Bedeutung unserer gemeinsamen Bemühungen im Bereich effizientes Engineering“, so Dr. Frank Possel-Dölken.